



CLUB BULLETIN

R. I. 第 2530 地区

いわき勿来ロータリー・クラブ

会長 遠藤 嘉一
幹事 佐藤 政司
SAA 丹野富二男
会報小委員長 釣巻 穰

○例会日 毎週水曜日 (12:30 ~ 13:30) ○事務所 いわき市植田町中央一丁目 6 番地の 9
○例会場 ホテルミドリ 〒 974 - 8261 ホテルミドリ内
TEL0246 - 62 - 3737

第 2334 回 例会 平成 21 年 10 月 14 日 (水・曇)

2009 ~ 2010 年国際ロータリーのテーマ

ゲスト
なし

ロータリーソング
- 今月は職業奉仕及び米山月間です -



4 つのテスト
関根 昭蔵会員

◎会長報告 - 遠藤会長

皆様、今日は。良い天気が続いておりますが、先週の例会後に環境保全委員会の事業で、鮫川の河川敷からし菜の種をまきました。詳しくは、富岡小委員長よりお話があるそうですが、翌日台風が来ましたので雨に流されたか、鳥に食べられしまったかと心配しております。その日の夜にパスト会長会議を開催させて戴きました。約 20 名の皆様に集まって戴きいろいろな事案について話合って戴きました。まず、次年度のいわき分区ガバナー補佐の選出について話し合いました。今年度は小名浜 RC の比佐さんがされておられますが、次年度は当クラブの順番になります。前は高瀬会員にやって戴きました。いろいろ議論した結果、渡邊公平会員を満場一致で推薦選出させて戴きました。渡邊公平会員からは心よく受諾のご返答を戴きました。それにともない、分区幹事と会計、そして IM 実行委員長の具体的な指名が有りました。それから 11 月の総会で決めなければならない、赤津会員の後の副会長の件についても何人かの名前が出ておりますので、これから具体的に進めて行きたいと考えております。それと 2 年後に迎える創立 50 周年の記念事業も当クラブでは大きな行事となります。パスト会長を中心に実行委員を 5 名以上選び、その中から実行委員長を決めさせて戴くことにしました。決定した事項がありましたらその度発表させて戴きます。それから地区大会が 10 月 24、25 日両日会津若松で開催されます。当クラ

ブは 25 日も宿泊を予定していますので宜しくお願いします。宿泊は親睦を深める為に行きたいので沢山のご出席をお願い致します。以上です。

◎幹事報告 - 佐藤政司幹事

・いよいよ地区大会が近づいて参りました。来週末には人数の確認をしたいと思ひます。宜しくお願いします。
・障害者の口や足で書く芸術のカレンダーが来ています。ご購入したい方は申し出て下さい。

◎各委員会報告

◇出席委員会 - 神白委員

本日の出席状況は下記の通りです。出席率向上にご協力をお願いします。



◇スマイルボックス委員会 - 安齋委員

・誕生日ありがとうございます。
渡邊 (國) 会員
・10 月 12 日晴天の中歩行者天国が成功裡に終了致しました。
鈴木 (修) 会長エレクト
・各委員会地区セミナー出席大変ご苦勞様でした。



釣巻、渡邊 (公) 各会員
・前回の例会休んでごめんなさい。矢吹、渡辺 (勉)、渡邊 (國)、荒川、神白、小熊、川中各会員
・本日例会早退ごめんなさい。 安齋会員

◇親睦活動委員会 - 小熊委員

親睦活動委員会より 10 月お誕生日の方へ誕生祝を差し上げたと思います。10 月 17 日の渡邊國和会員の誕生日です。おめでとうございます。前の方へどうぞ。



◇環境保全委員会 - 富岡小委員長

皆さん、今日は。先週皆さんに種をまいて戴きましたが、鳥に食べられたんじゃないかと、台風の雨で流されたかもしれない等、私もいろいろ心配をしておりました。しかし、昨日あたりから小さな芽が沢山出ていました。まいて戴いた皆さんに感謝申し上げます。それから、からし菜の種が余っていますので欲しい方がいましたらお配りします。個人的に春菊もまいて沢山芽が出ましたので、希望者がいましたら申し出て下さい。

◎地区委員会セミナー報告

ロータリー情報委員会 高木 孝道小委員長

10 月 2 日にいわき分区の新入会員セミナーが、比佐ガバナー補佐主管でパレスいわやにおいて開催されました。講師にこられたのは、2530 地区米山記念奨学会アドバイザーの阿久津肇パストガバナーでした。当クラブから、鈴木雅之会員、小熊東会員、小林剛会員、船橋政行会員、渡邊國和会員、それと私の 6 名で出席して参りました。内容は、ロータリーの原点に戻って基本的理念や組織についてのお話や、ロータリーの歴史、ロータリーの定款と細則、日本のロータリークラブの現況等を聞いて参りました。中でも例会の運営の見直し、メイクアップの推進のお話には熱が入っており、私も感心して聞いて来ました。今後共新入会員の皆さんのご指導を会員の皆様宜しくお願い致します。

社会奉仕委員会 矢代昭雄委員長

社会奉仕セミナーが 8 月 29 日にリステル猪苗代で開催されました。今年度の社会奉仕、環境保全活動

はこの様に進めて真剣に取り組んで欲しいという内容でした。出席者は、中澤ガバナー、社会奉仕アドバイザー山崎栄一パストガバナー等で地元を大切に、ロータリーならではの奉仕を良く考えて活動するようにお話がありました。当クラブも来年の春には鮫川の土手に、目立つ花園が出来るんじゃないかと期待しています。水保全では猪苗代湖の浄化運動を日大の白岩先生が行った結果を報告しました。湖の草を刈り取って肥料化するにも費用がかかり、現在は試験的にやっているそうです。こども委員会が今年新設されて、活動内容の報告もありました。地域貢献支援委員会も新設されており、事業内容の申請をして戴きたいとのことでした。

新世代委員会 清水 信弘小委員長



10 月 7 日に郡山で開催されたインターアクトセミナーに、私と磐農インターアクト部の顧問佐久間先生の 2 名で出席して参りました。特に来年の国際理解研修の当番校に磐農さんはなっています。来年 2 月 4 日、5 日天栄村ブリティッシュヒルズで開催されます。福島県には 13 校のインターアクトがあります。顧問の先生、地区のインターアクト役員で連絡協議会が 2 回あります。10 月の地区大会でインターアクトの子供達が足長学生募金を開催しますので磐農の子供達と先生を連れて出席する予定です。

地区 G S E 委員会 中島 國晴委員



9 月 12 日会津若松ワシントンホテルにおいてロータリー財団委員会セミナーが開催されました。G S E 委員会はメンバーが 4 名で福島南の齋藤さん、矢吹の大竹さん、いわき四倉の鈴木さんと当クラブの私です。G S E は皆さんも良くご存知だと思いますが、グループスタディエクスチェンジと言い、日本語に訳すと研究グループ交換プログラムというものです。当地区の受入れは韓国の 3730 地区と交換しています。そこから 5 名が 2530 地区に研修に来ていて、10 月 1 日から 10 月 31 日までの 1 カ月間です。団長はヤンファン・チャン氏で 73 歳のロータリアンの方です。現在各分区を回っています。28 日には歓送会が会津若松で開かれますので出席します。派遣は来年 4 月 1 日から 4 月 30 日までの予定です。

出席状況 正会員数 54 名
本日の出席率 77.08%